



Comisión de Cultura y Cinematografía  
Presidencia

LXII LEGISLATURA  
CÁMARA DE DIPUTADOS

**De la Comisión de Cultura y Cinematografía, de la LXII Legislatura, relativo al *Festival Cultural Zacatecas 2014*, mismo que se llevó a cabo en el Estado de Zacatecas, el 24, 25 y 26 de abril de 2014.**

Por este medio, nos dirigimos a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para presentar el informe correspondiente al *Festival Cultural Zacatecas 2014*, mismo que se llevó a cabo en el Estado de Zacatecas, el 24, 25 y 26 de abril de 2014; lo anterior fue a invitación del Lic. Miguel Alonso Reyes, Gobernador Constitucional del Estado de Zacatecas y Coordinador de la Comisión de Cultura de la Conferencia Nacional de Gobernadores, el cual fue aprobado por la Junta de Coordinación Política de éste órgano legislativo.

En representación de la Comisión de Cultura y Cinematografía, asistió la Dip. Aurora Denisse Ugalde, la Dip. Irma Elizondo Ramírez y la Dip. Bárbara Romo Fonseca a la inauguración del *Festival Cultural Zacatecas 2014*, que tuvo lugar del 12 al 26 de abril de este año.

A la inauguración, realizada en la Plaza de Armas de la ciudad, asistió la Secretaria de Salud, Mercedes Juan, en representación del Titular del Ejecutivo Federal Enrique Peña Nieto, además del Gobernador de la entidad Miguel Alonso Reyes, y distintas personalidades del medio político y cultural del país. Entre estos últimos, destacó la presencia del pintor y escultor zacatecano Manuel Felguérez, así como el Gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle y Carlos Peña Badillo, Presidente Municipal de Zacatecas.

Es importante subrayar la importancia de este festival para una de las ciudades del país en el que el tema de la cultura se vuelve un eje principal en la vida de todos sus habitantes como Zacatecas, declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad, además de ser cuna de notables mexicanos cuyo quehacer en el ámbito cultural ha puesto en alto el nombre de México.



Comisión de Cultura y Cinematografía  
Presidencia

LXII LEGISLATURA  
CÁMARA DE DIPUTADOS

Durante tres semanas, se llevaron a cabo un total de 530 actividades artísticas, culturales y académicas, con participantes nacionales como internacionales en diversos escenarios dipuestos en los 25 municipios de la entidad. Cabe señalar la amplia oferta de espectáculos, artistas y géneros con los que contó el Festival, que tuvo, entre sus actos más representativos, desde la presentación de música de concierto con la Orquesta Sinfónica del Estado de Puebla, por ejemplo, hasta eventos de música popular.

La Comisión de Cultura y Cinematografía, expresó el reconocimiento a la labor de difusión y promoción del arte y la cultura del Festival. Destacaron también otras actividades, como la exposición gastronómica del estado de Puebla, entidad que este año fue invitada especial del Festival Cultural Zacatecano, así como distintas exposiciones, talleres y conferencias abiertos al público en general, con el objetivo de mostrar la riqueza cultural de México, y convertir al Estado de Zacatecas, gracias a este tipo de eventos, en un foro de expresión de la actividad cultural que actualmente se realiza en otros países.

Los integrantes de la Comisión de Cultura y Cinematografía determinamos que tal visita resultó de importancia, puesto que se tiene el firme propósito de seguir apoyando los espacios públicos que contribuyen en el sano desarrollo de la cultura tanto en Zacatecas como en el resto del país.

Sin más por el momento, reciba un cordial saludo.